## ~~~今月の一言~~~

皆さん、こんにちは。 ${}^{2}$  岩室の池田です。

3月を迎え、春の訪れを感じる季節となりました。寒いのが苦手な私はホッと一息です。
3月といえば、皆さんは何を思い浮かべますか?私は真っ先に『ひな祭り』が思い浮かびます。ひな祭りは、桃の節句とも言いますね。「節句」には季節の変わり目、節目、という意味があり、昔々は節句ごとに厄払いをする風習があったそうです。そして、旧暦の3月3日は桃の花が咲く頃だったのと(現在の4月頃です)、桃の木には「邪気(悪い気)をはらう」「不老長寿(年をとらず長生きすること)」という意味があると考えられていたために、縁起の良い「桃」の名前がつけられたそうです。

我が家でも私が子供の頃はおひな様を飾ってお祝いをしました。当時お人形遊びに熱中していた私は、箪笥や菱餅、牛車など小さなちいさなひな道具を飽きずに眺めていたのを思い出します。

ひな祭りは女の子の健やかな成長と幸せを願う行事と言われています。ひな人形を がな祭りは女の子の健やかな成長と幸せを願う行事と言われています。ひな人形を だってくれた祖父母や毎年飾り付けをしてくれた母の気持ちに思いをはせられるようにな ったのは大人になってからの事です。今、こうして福作で皆さんと楽しくお仕事できてい るのは、おひな様のおかげかもしれません。

まさに冬から春への季節の変わり目ですが、体調に気をつけて3月も元気に